



Lapas Tembilahan Laksanakan Tes Urine Warga Binaan untuk Deteksi Dini

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.KWRI.OR.ID

Jan 9, 2025 - 11:35



Tembilahan, Kamis, 9 Januari 2025 – Dalam upaya menjaga lingkungan Lapas Kelas IIA Tembilahan tetap bersih dari penyalahgunaan narkoba, petugas melakukan tes urine terhadap sejumlah warga binaan. Kegiatan ini bertujuan

sebagai langkah deteksi dini dan pencegahan terhadap peredaran serta penggunaan barang terlarang di dalam lapas.

Pelaksanaan tes urine ini dilakukan dengan melibatkan tim pengamanan dan petugas kesehatan lapas. Warga binaan yang menjadi peserta dipilih secara acak. Proses pengambilan sampel dilakukan dengan pengawasan ketat untuk memastikan akurasi dan kejujuran dalam pelaksanaannya.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menegaskan bahwa tes urine ini adalah salah satu bentuk komitmen dalam menjaga integritas lapas sebagai lingkungan yang bersih dari narkoba. "Kami berkomitmen penuh untuk menciptakan lingkungan lapas yang aman dan kondusif. Tes urine ini adalah langkah nyata kami dalam memastikan tidak ada penyalahgunaan narkoba di dalam lapas. Hasil tes ini juga menjadi tolak ukur pembinaan yang berjalan selama ini," ujar Hari.

Senada dengan itu, Kepala Seksi Keamanan dan Ketertiban (Kasi Kamtib) Nurhadi menjelaskan pentingnya deteksi dini melalui tes urine. "Pengawasan seperti ini sangat diperlukan untuk memastikan warga binaan bebas dari narkoba. Selain itu, kegiatan ini juga memberikan pesan yang tegas bahwa kami tidak mentolerir adanya peredaran barang terlarang di dalam lapas," tegasnya.

Hasil dari tes urine ini akan dicatat dan dilaporkan secara transparan kepada pihak berwenang. Jika ditemukan pelanggaran, warga binaan yang bersangkutan akan mendapatkan tindakan pembinaan lebih lanjut sesuai aturan yang berlaku.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan mendapatkan dukungan penuh dari seluruh petugas dan warga binaan. Hal ini diharapkan dapat memperkuat komitmen Lapas Tembilahan untuk terus mewujudkan predikat Zero Halinar (bebas dari handphone, pungli, dan narkoba).

.
.
.
.
.
.

@kemenimipas

@agusandrianto.id

#kemenimipas

#pemasyarakatan

#ditjenpas

#ditjenpasriau

#siGalahLapaste

.

.

.